

Sevilla . . . 6 reales al mes, 4 pesetas trimestre  
Fuera . . . . . 5 pesetas  
Extranjero y Ultramar . . . 10

EL PAGO DE LA SUSCRICION ES ADELANTADO

Oficinas: calle de Alfonso XII, n.º 14

# El Noticiero Sevillano

DIARIO INDEPENDIENTE DE NOTICIAS, AVISOS Y ANUNCIOS

DIRECTOR PROPIETARIO: D. FRANCISCO PERIS MENCHETA

Anuncios, reclamos,  
esqueletos mortuorias, comunicados y avisos  
a precios convencionales

TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

Teléfono núm. 290

Año VIII.—NUM. 2.473

ULTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE MADRID, PROVINCIAS Y EXTRANJERO

Lunes 16 de Abril de 1900

## CIUDAD DE SEVILLA

A. HERNANDEZ Y C.ª

Francos, 16 y 20, Agujas, 1 y Mercaderes, 9

TELÉFONO, 341.—CASA ESPECIAL DE NOVEDADES

GRANDES ALMACENES DE TEJIDOS DEL PAIS Y EXTRANJEROS

Además del gran surtido de artículos de la más alta fantasía, recibidos en esta casa para la temporada, anuncia como especiales, nuevas y extensas colecciones de batistas de la Alsacia, de muselinas bordadas y estampadas. Los últimos modelos en confecciones de París; sombrillas y abanicos de estilo a variados.

Depósitos de blonda española en mantillas, velos toalla, tocas y velitos para manto y de abanicos del Japón.

Gran surtido en géneros y adornos propios para trousseaux y canastillas.

PRECIOS BARATOS COMO TIENE ACREDITADO

### FERNANDEZ Y COMPAÑIA

GRANDES ALMACENES DE TEJIDOS

Plaza del Duque de la Victoria, núm. 10

Estos conocidos almacénistas, tienen establecida una sección de ventas al detall, donde expenden toda clase de tejidos de seda, lana, hilo y algodón a precios verdaderamente baratos.

Para la temporada de primavera han realizado importantes compras, y entre otros muchos artículos, ofrecen a precios excepcionales.

Sería negra y colores gran novedad, lanas, batistas, ófros piqué para trajes de señoras y niños.

Primaveras, gergas trico's para caballeros desde lo más barato a lo más superior.

Velos y mantillas españolas de blonda gran novedad, pañuelos Manila bordados, de lo más superior a lo más barato.

Lienzos para sábanas de hilo y algodón, Holandas y batistas, desde lo más barato a lo más superior.

Juegos mantelería adamascada, seis cubiertos en una elegante caja a 3'50 pesetas.

La acreditada Gran Duquesa, Holanda pieza de 20 metros a 9 ptas. pieza.

Sedas japonesas a 3 reales metro; batistas novedad, caladas a 2'50 reales metro.

Medias para señora y calcetines para caballeros gran novedad.

HORAS DE DESPACHO DE 8 MAÑANA A 9 NOCHE

Ventas solo al contado

puya 20. Uno giro, de Luna, y otro colorado, de José Ganó Luna dos duros.  
12. Dos pollos de tres y ocho, puya 17. Uno colorado de Curro con otro giro de Rodrigo. Perdió éste dos duros.  
13. Dos jacos de tres y nueve y media. Una colorada de Pepe y otra jabada del Maestro, ganando éste diez pesetas.  
Resten. Sobrosalleron las pelesas primera, cuarta y octava. Las demás regulares.  
Y hasta el primer día de feria, que hay varias quimeras hechas ya de varios forasteros.

### Agencia Mencheta

(Prohibida la reproducción de su servicio)

#### TOROS

En Barcelona

(CONCLUSIÓN)

Barcelona 15, 7 t. (Urgente).—El quinto de la tarde fué ojinegro, aguantó diez puyazos, derribó seis mortados en la arena y despendió cinco caballos.

Los chicos de Quinto le adornaron el morrillo con tres pares y medio buenos, Joaquín Navarro, después de varios puyazos y de dos pinchazos, mató al de arriba de un bajonazo. (Pite).

Cerdón era el nombre del sexto.

Pepín saltó la garrocha. El último de los de Aribas aguantó siete varas por cuatro caballeros de infantería y otras tantas onatropeas quitadas de enemigo.

Cogen los paños los espadas, cogiendo dos pares el Torero y otro Dominguín. Este, después de un trasto superior, cierra la corrida con un pinchazo y dos estoacadas que hacen doblar al bicho (Palmas).

#### En Zaragoza

Zaragoza 15, 7 t.—La corrida de esta tarde ha resultado soa. Se lidiaron toros de Hernandez, antes del conde de la Patilla, los que resultaron buenos.

Las malas condiciones del ganado hicieron imposible la lidia.

Los niños cordobeses Machaquito y Lagartijo estuvieron desolados por dicha causa, aunque mostraron muchos deseos de agradar.

La entrada ha sido buena y el tiempo espléndido.—Corresponsal.

#### En Lisboa

Lisboa 15, 7 45 n.—La corrida de esta tarde ha sido buena, revistiendo extraordinaria animación. Los toros que se han lidiado resultaron buenos y la gente no ha defraudado las esperanzas.

Faico se adornó con la capa, mostrándose valiente y trabajador, así como con la muleta, pasando con maestría, y marcando el volapie con todas las del arte.

De los rejoneadores cumplió bien Manuel Santos Cueto, aplaudiéndolo el público.

Los banderilleros cumplieron y la entrada fué buena, respondiendo a lo espléndido de la tarde.

Numerosos aficionados proyectan marchar a Sevilla para pasar la feria, y quizás entre ellos tenga el gusto de abrazar a ustedes.—Fiestol.

#### En Bilbao

Bilbao 15, 8 n.—Los toros lidiados esta tarde eran de Sanchez Caballero, de Salamanca. Resultaron designados en la pelea y en total, detestables. Mataron siete caballos.

Reventó en ambos toros buena faena, tirándose a matar de cerca y colocando dos estoacadas, una buena y otra superior, concediéndosela, en medio de una gran ovación, la oreja del segundo.

Suavito estuvo regular en su primero y detestable en el segundo, escuchando una pita de las de órdago.

Saleri pudo pasar en su primero, mas en su segundo estuvo infernal, legando a darle hasta 20 estoacadas, matando el bicho de aburrimiento.

Al sexto de la tarde le parearon los espadas, colocando Salerín par al quiebro sentado en una silla, que le valió legítima ovación. Al quinto le dio el casto de la garrocha Salerín, que le valió aplaudir.

Las cuadrillas detestables.—Ruy Wamba.

#### En Murcia

Murcia 15, 8 15 n.—El ganado de Cámara, lidiado hoy, cumplió, matando ocho caballos.

Lagartijo estuvo desgraciado durante la tarde. Minuto alcanzó una continuada ovación. Conejo quedó bien en su primero y regular en el segundo, incluyéndose con el percal.—Corresponsal.

#### En Pamplona

Pamplona 15, 10 n.—Se han lidiado cuatro toros de Díaz, que resultaron regulares, sobrosallando el primero. El Regatín portó mediano y Alcañis trabajador, pareando bien.

De los banderilleros sobrosalló Pintura y picando Macipe.

La entrada ha sido buena, ayudando a ello lo apacible del tiempo. Murieron cinco caballos.

#### En Vitoria

Vitoria 15, 11 n.—La corrida ha sido buena, habiendo recibido un puntazo al matar el diestro Valladolid.

#### Reina de la fiesta

Madrid 15, 5-30 t. (Urgente y recibido con retraso).—Háblase aquí, en los círculos aristocráticos, de quien será la reina de la fiesta en los próximos Juegos florales que ese Ateneo celebrará. Se considera posible lo sea una dama que ostenta un título de Castilla, de rancia estirpe, y que cuenta con grandes simpatías en Andalucía por su belleza y distinción.

#### Causa célebre

Madrid 15, 10-30 n.—El martes se verá ante el tribunal del Jurado el proceso incoado por el crimen que en la calle Mayor perpetraron José Lucas e Isabel Lucas. Las defensas sientan como atenuantes las eximentes de imbecilidad y de sugestión respectivamente.

#### Silvela y Pidal

Madrid 15, 10-45 n.—El presidente del Consejo ha visitado al Sr. Congreso, habiendo sostenido larga conferencia que se la cree relacionada con la crisis que se planteará probablemente en el Consejo del miércoles próximo.

#### El discurso de Maura

Madrid 15, 11 n.—El Correo dice no puede desconocerse que en el fondo de la tesis que desarrolló en su discurso de ayer el señor Maura, hay una gran verdad, que cada día se hace más evidente, y es la separación entre la opinión pública y los partidos gubernamentales.

En concepto de El Correo todavía habría completado un observación el señor Maura, haciéndola extensiva a otras fuerzas políticas, fuera de los organismos de Sagasta y Silvela, como lo prueba el artículo de El Norte de Castilla contra el señor Gamazo.

Fuera de esto, le parece que el discurso del señor Maura sobre política internacional y sobre los problemas interiores, contiene ideas razonables que deben tomarse en consideración. Cree el periódico que la nota más simpática del discurso está en que recomendó el amor a la patria y a la unidad nacional.

También La Epoca reconoce que el señor Maura ha hablado como español en el meeting de esa capital. Califica de juicio harto riguroso, la apreciación de El Globo, que ha llamado retórica bella, pero inútil, al discurso del preeminente gamacista. Para La Epoca el señor Maura ha coincidido en el aspecto financiero con la política del gobierno, señalando otras analogías, siendo las contradicciones que se notan solamente de forma.

¡Ojalá el señor Moret—exclama el periódico ministerial—se exprese en su futuro discurso en Sevilla como español, olvidando su tristemente célebre programa de Zaragoza!

#### Por cuenta propia

Madrid 15, 1-30 madrugada. (Urgente).—El corresponsal de esta Agencia en Barcelona nos telefónica notificando que en el Centro de las Sociedades Obreras se han reunido los constructores y pintores de arduos, guarnicioneros y herradores, acordando declararse en huelga y despedirse aquellos que pertenecían a establecimientos. Se han asociado para fundar dos talleres colectivos de dichas industrias.

Se habla—según añade—de que tenga arreglo la proyectada huelga de tranvías.

#### En Gobernación

Madrid 15, 1-45 madrugada. (Urgente).—El gobernador de Tarragona ha telegrafado al ministro de la Gobernación asegurándole que el meeting catalanista de Vendóuil no ha revestido interés, sin que haya ocurrido ningún incidente.

El gobernador de Logroño dice también al ministro que se ha verificado en Haro una reunión de actos a la Unión Nacional, sin incidente alguno.

#### Folleto de Narbona

El ministro de la Gobernación ha recibido el folleto del joven abogado sevillano don Vicente Narbona, en que se estudia la cuestión del alcantarillado de Sevilla y que se compone de varios artículos ya publicados en El Globo.

#### Por Sarasate

Madrid 15, 3 madrugada. (Urgente).—En el Fronton central se ha celebrado el banquete en honor del gran violinista Sarasate. Sentóse a la mesa 120 comensales, en su mayoría de la colonia navarra, artistas admiradores y artesanos.

Se leyeron algunos telegramas de adhesión y se pronunciaron brindis cariñosos.

Telegramas de provincias

#### Valencianas

Valencia 15, 8-40 n.—Lo hermoso del día ha servido de adorno para pasarlo en el campo, y por esto, la mayoría de las fami-

lias se encontró hoy fuera de la población, que vio desiertas sus calles, merced a ser costumbre irse a comer la tradicional mona al aire libre.

—En el restaurant de Miramar ha celebrado el ayuntamiento el banquete con que obsequió a los artistas catalanes, habiendo reinado durante el acto el mayor entusiasmo.

Esta noche se celebra la función de gala en el teatro Ruzafa.

Los expedicionarios regresan mañana a Barcelona.

#### Salvajadas

Málaga 15, 9 n.—Al toque de gloria, hi-cieronse como de costumbre varios disparos, ocasionando algunas desgracias y resultando herido de gravedad en un brazo José Sánchez.

Un vecino disparó una pistola cargada de vidrios, hiriendo gravemente a un amigo.

Con tal motivo se han hecho algunas detenciones.

El bando de la Huerta

Sevilla 15, 10 n.—Se ha celebrado con esplendor el bando de la Huerta, popular castalgata que la formaban varias carretas, algunas de ellas muy artísticas simulando barraos de la huerta y emparrados.

Telegramas del extranjero

La Exposición de París

París 15.—La prensa reconoce la grandiosidad de la fiesta de la Exposición. Las palabras de los Mrs. Loubet y Millerand—símbolo—alcanzarán gran resonancia en el mundo.

Algunos periódicos de oposición ridiculizan la indolencia con que se han llevado a cabo los trabajos del gran certámen.

—La Asociación de estudiantes ha tomado la iniciativa para realizar un gran Congreso internacional, al que invitan a los estudiantes extranjeros.

—El Palacio de la Óptica que se ha inaugurado, continuará la mayor atracción de la Exposición universal. Contiene un telescopio reflector de 70 metros de largo por uno y medio de diámetro y proyectará una luna del diámetro de 18 metros. Hay otras curiosidades de física recreativa. Como el laboratorio de espejos, y un armonium que ejerciendo presión sobre las teclas se encienden lámparas eléctricas de colores.

Vaya un catálogo

París 15.—El catálogo de la Exposición Universal, lo formarán más de 30 tomos en octavo, conteniendo los nombres y objetos de 76.000 expositores.

Zambra de gitanas

París 15.—Antes de empezar la función del teatro del barrio andaluz de la Exposición, se amotinaron las gitanas protestando se las diera trajes de gitanas percal, mientras a las cantadoras se les daban de seda.

Las gitanas defendían entre ellas tan artísticamente como las otras, y que de no igualarlas en trajes se marcharían del teatro, costando algún trabajo conseguir reducir las.

Ingléses y boers

White.—Faltan noticias

Londres 15.—El general White ha llegado a Londres procedente de la colonia del Cabo.

—La carencia de noticias de la guerra es completa.

Protesta de Roberts

Londres 15.—El generalísimo Roberts ha protestado ante Krüger de los supuestos y malos tratos de los boers con los prisioneros ingleses en Africa.

Notas distintas

Londres 15.—La columna del general Brabant se dirige a Bouxoidle.

—Las pérdidas de los ingleses en Nepean, durante cuatro días, alcanzan a 18 muertos y 132 heridos.

—En Bloemfontein los boers han copado una patrulla.

Ingléses en peligro

Londres 15.—Acaba de recibirse un telegrama que ha causado honda sensación.

Asegura que en el campamento de Lavapokpy el general Brabant con 1.000 ingleses se encuentran cercados, creyéndose difícil puedan escapar.

Edición de la noche

Exposición de ganados

Reparto de premios

Ante una concurrencia tan numerosa como distinguida, se ha verificado hoy en el huerto de Mariana el reparto de los premios a los ganaderos cuyos productos han sido agraciados por la calificación de los jurados. Estos desde las primeras horas de la mañana trabajaron en la designación de aquéllos.

He aquí el resultado:

El premio de S. M. la reina regente lo ha obtenido el caballo Almirante, semental, de

El Noticiero Sevillano es el periódico de mayor circulación de Andalucía

MUEBLES Simón Marco TARIFA, 3

PIANOS AQUINO M. LEZAMA ALMACEN DE MÚSICA

MUEBLES José Baldó AGUJAS, 4

Edición de la mañana NOTICIAS LOCALES

Ayer fué bajado del paso el hermosísimo Cristo de la Expiración (vulgo Cachorro), acto que presenció numerosa concurrencia de fieles. Hasta el día 19 estará expuesto a la adoración del público.

Por la Cámara Obrera se está organizando la celebración de un gran banquete popular en honor de don Basilio Paraiso, que como saben nuestros lectores, es esperado en esta capital a fines del corriente mes.

El señor marqués de Gaviria, que presidió la corrida de ayer, ha impuesto 50 pesetas de multa al espada Félix Velasco.

Hoy ha salido para Cádiz nuestro estimado compañero don Antonio Rodovalho Daro, redactor del O'Seculo de Lisboa. Y el señor marqués, como presidente cuántas se ha impuesto?

#### Teatro de San Fernando

Inauguración de la temporada de ópera

En conjunto, La Boheme, inspiradísima partitura de Puccini, resultó muy bien interpretada.

No presencio el argumento y principales números de la ópera, por haberlo hecho ya El Noticiero Sevillano, cuando, recientemente, fué estrenada en el Real de Madrid; y me abstengo de ocuparme del decorado para no pecar de difuso.

En cuanto al resultado artístico diré, que la señora Ferrani, en el tercero y cuarto actos rayó a grande altura, siendo de la mentar que, por reservarse para entonces, no luciera en el día del primer acto como ocelló, y como seguramente incidirá cuando se lo proponga.

El tenor señor De-Lucia hizo gala de sus poderosas facultades, cantando toda la obra con mucho gusto, y dando a su tipo el colorido que requiere.

La señora Martelli (Mussela) y el señor De-Lucia (Marcello), y De Lucia (Rodolfo) y la Ferrani (Mimi), dieron gran relieve al precioso cuarteto del tercer acto, que fué repetido y aplaudidísimo.

El bajo señor Perelló (Collins) lució su hermosa voz y buena escuela de canto, es pedidamente en el cuarto acto, cantando con gran delicadeza y artística expresión la vieja Zibarra.

La orquesta, dirigida por el distinguido maestro Conti, hizo mucho por el gran éxito que La Boheme obtuvo anoche en Sevilla; pero aun debe ensayar, y puede emarrazarse más en la ejecución, para que resulte mejor ajustada.

La nota discordante de tan plausible representación la dieron los coros, singularmente en el segundo acto.

Elgiar la magistral y bellísima producción musical de que nos ocupamos, resultaría pálido, aun cuando aglutásemos los adjetivos todos del Diccionario.

Por eso, termino aquí mis notas, haciendo una recomendación a los amantes del bell canto: que oudan a escuchar La Bohems cuando se haga nuevamente en San Fernando.

Una observación: El motivo del tercer acto de dicha ópera, la canción del barítono, ofrece analogía tal con el motivo principal de la zarzuela Curro Vargas, que la semejanza casi traspasa estos límites para aproximarse mucho a los de la identidad.

Y como, por olvido involuntario, no había yo citado al barítono señor Arísti, conste que se hizo digno de elogios y de aplausos.

Al caríato, señor Rossi, esperamos ocasión de mayor empeño para juzgarle; anoche cumplió bien.

Juan Criado.

#### Circo gallístico

Con gran animación se verificó la corrida de ayer y no pasó como en la de inauguración que parecía la del sí-no-lo.

Se matricularon 53 bichos, haciéndose 13 pelesas.

1.ª Dos pollos de tres y 10, puya 20 Uno giro de Rodrigo y otro blanco de Fermín. Ganó Rodrigo 35 pesetas.

2.ª Dos pollos de tres y una y media, puya 17. Uno jabao de Francisco y otro de Fermín. colorado. Fué tabla.

3.ª Dos pollos de tres y cinco y media y puya 10. Uno naranja de Moyano y otro colorado de Silva. El de éste se asustó de su enemigo sin acometerle y se suscendió la pelea, regogiendo cada uno su dinero.

4.ª Dos pollos de tres y seis y media y 30 de puya. Uno colorado de Cárcamo con un jabao de Dalos, ganando éste cinco duros.

5.ª Dos pollos de tres y una y media y puya 10. Uno melado de Curro y otro giro de Domínguez. Ganó Curro 15 pesetas.

6.ª Dos pollos de tres y nueve y media, puya 19. Uno de R. mitez colorado y otro igual de Antonio. Perdió Antonio 15 pesetas que se llevó Ramirez.

7.ª Dos pollos de tres y siete y media, puya 19. Uno giro de Rodrigo y otro colorado de Francisco. Perdió Rodrigo 15 pesetas.

8.ª Dos pollos de tres y 11 y media, puya 19. Uno colorado de Rodrigo con otro jabao de Carbejo. Ganó Rodrigo tres duros.

9.ª Dos pollos de tres y cinco y media, puya 20. Uno melado de Francisco y otro giro de Cárcamo ganando aquél diez pesetas.

10. Dos pollos de tres y seis, puya 19. Uno del Mast o, colorado, y otro cenizo de Silv i éste perdió dos duros.

11. Dos pollos de tres y una y media,

cinco años, toro oscuro, de la ganadería de los señores Guerrero hermanos. Premio 2.º 500 pesetas, de la Real Maestranza de Caballería, el lote de potros de don Ramón de los Ríos. Premio 3.º Escarapela, los del señor Vazquez y Rodríguez. Premio 4.º Medalla de oro, el lote de potros para silla, de la propiedad de don José Vazquez Rodríguez. Premio 5.º Escarapela, a los de los señores Moreno Santamaría. Premio 6.º 350 pesetas, al lote de potros escarapela para tiro ligero, de Guerrero hermanos. Premio 7.º Desierto. Premio 8.º Medalla de oro, a los señores Moreno Santamaría por su lote de potros de tres años, de pura raza española, para tiro ligero. Premio 9.º Escarapela, al señor Vazquez, por su lote igual que el anterior. Premio 10.º A los señores Guerrero hermanos, medalla de oro, por su tronco Farolero y Holgado, de cinco años, castaños, españoles, para tiro. Premios 11, 12 y 13. Desiertos. Premio 14.º De la infanta Isabel, condesa de París, al señor Romero Sánchez, por su lote de yeguas, siete toros y una castaña, de pura raza española, para tiro ligero. Premio 15.º Medalla de oro, al lote de los señores Moreno Santamaría. Premio 16.º Desierto. Premio 17.º Al marqués de Villamarta, medalla de oro, por su caballo Vizconde, de seis años, alazán, de la ganadería de Garvey.

SECCION SEGUNDA

Caballos, yeguas y potros extranjeros y cruzados.—Premio 18.º A don Patricio Garvey, por su caballo Frangiscan, de cuatro años, castaño. Premios 19 y 20. Desiertos. Premio 21.º Medalla de oro, al caballo de raza extranjera, de cuatro a diez años, destinado a la reproducción. Lo obtuvo Ferry King, de cinco años, castaño, de la propiedad de Rodríguez Rivas y ganadería de W. G. Bontcher. Premio 22.º Medalla de oro, concedido por el Ayuntamiento, al mejor lote de dos a cuatro potros de cuatro años de edad, cruzados, apropiado para el servicio de la caballería. Mosquito y León, de don M. Hector. Premio 23.º Medalla de plata, el del señor Lassalle. Premio 24.º Un objeto de arte, concedido por S. A. R. doña María Isabel Francisca, al mejor lote de dos a cuatro potros de tres a diez años de edad, cruzados, que se considere más apropiado para caballos de silla. Lo obtuvo Hector y Abreu con Africano, Lindo y Carbonero. Premio 25.º Medalla de plata, a las condiciones del anterior, sea clasificado en segundo término. Premio 26.º Medalla de oro, concedido por el Ayuntamiento, al mejor lote de dos a cuatro potros de cuatro años de edad, de todas razas, que se considere más apropiado para caballos de silla. Lo obtuvieron los señores Guerrero con Nalgudo y Labriego. Premio 27.º Desierto. Premio 28.º 500 pesetas, al mejor lote de dos a cuatro potros de tres años de edad. Lo obtuvieron los de Garvey, Religioso, Fundador y Primoroso. Premio 29.º Escarapela. Los de Terreno. Premio 30.º Medalla de oro, el lote de potros cruzados, para tiro, de tres años de edad, presentado por Garvey. Premio 31.º Escarapela. El de Hector. Premio 32.º 200 pesetas, al lote de potros cruzados para tiro, de cuatro años de edad, de Guerrero. Premio 33.º Escarapela. El de Rivas. Premio 34.º Medalla de oro. Desierto. Premio 35.º Medalla de plata, al potrillo cruzado de dos años de edad. Cirujano, alazán, de Muruve. Premio 36.º Medalla de plata. Desierto. Premio 37.º 250 pesetas, al lote de seis yeguas de vientre, de cuatro años de edad, de don S. Terreno. Premio 38.º Medalla de oro. Desierto.

SECCION TERCERA

Ganado mular y asnal.—Premio 39.º 250 pesetas, a la pareja ó cambio de mulos ó mulas, de don Moreno Santamaría. Premio 40.º Medalla de oro, al tronco de mulas pías Bonifacio y Guerra, pías en negra, presentadas por don Francisco Ruiz Martínez. Premio 41.º Medalla de plata. Desierto. Premio 42.º Medalla de plata. Desierto. Premio 43.º 125 pesetas, al burro semiental presentado por el señor Parras. Premio 44.º 125 pesetas. Desierto.

SECCION CUARTA

Premio 45.º 500 pesetas, a la yunta de bueyes de dos a cuatro años de edad, destinados a la labor, presentados por don Diego Benjumea. Premio 46.º Medalla de oro. Desierto. Premio 47.º 500 pesetas, a don Diego Benjumea por su lote de novillas. Premio 48.º 500 pesetas, al lote de cuatro novillas destinadas a la labor, presentado por don S. Jiménez Cadenas. Desiertos los demás premios.

SECCION QUINTA

Ganado lanar, de cerdo, cabrío, perros y aves de corral.—Premio 54.º 500 pesetas, de la Asociación de Ganaderos del Reino, al lote de sementales merinos blancos, presentado por Moreno Santamaría. Premio 55.º 100 pesetas, al lote de sementales merinos negros, los de Muruve. Premio 56.º 150 pesetas, a las ovejas de Moreno Santamaría. Premio 57.º Medalla de plata, al mejor lote de ovejas merinas negras, de Muruve. Premio 58.º Al lote de borranos presentado por don M. Vazquez y Rodríguez. Premio 59.º A la puera de vientre presentada por don José Vazquez y Rodríguez. Premio 60.º 500 pesetas, al lote de leoneros de don José Vazquez, medalla de plata. Premios 65 y 67. Medalla de plata. Desiertos. Premio 68.º Medalla de plata, al perro de guarda de ganado, «masco», presentado por el señor Lassalle. Premios 69 a 73. Desiertos. Premio 74.º Medalla de plata, a la collar de paños mensajeros de M. Blanco. Premio 75.º Medalla de plata, a la collar de paños de raza española de los Heros.

El premio extraordinario de 3.000 pesetas, al mejor lote de diez ó más yeguas de vientre y un caballo semiental, ha sido declarado desierto, concediéndose mención honorífica a las presentadas por los señores Rivas, conde de Aguiar, marquesa viuda del Saltillo y don Enrique Terreno Benjumea. Los aficionados han admirado también en la Exposición seis caballos extranjeros, domados, de la propiedad del señor Paul Poch, ejemplares que por haber llegado tarde al certamen no han obtenido premio. Durante el reparto de premios la banda municipal ha ejecutado preciosas piezas. El desfile en el paseo del río ha resultado brillantísimo.

El festejo organizado por la directiva del Casino Sevillano a beneficio de la Asociación Sevillana de Caridad, ha de resultar brillantísimo a juzgar por las personas encargadas del mismo, que han sabido interesar su obra tan humanitaria a distinguidas damas y bellísimas y muy elegantes señoritas de nuestra aristocracia. El día señalado para la kermesse es mañana; hora las dos y media. Sitio los hermosos jardines de San Telmo, cedidos al efecto por el virtuoso y sabio prelado don Marcelo Spínola y Maestro. Los objetos expuestos a la venta no costarán más de una peseta; esto los más caros, y la entrada igual cantidad. Estamos seguros de que el noble y caritativo pueblo sevillano sentirá esta vez a hacer oblaón de la plata en beneficio de los necesitados, al par que a pasar un ratito muy distraído en tan hermosa tarde.

LA KERMESSE

El día señalado para la kermesse es mañana; hora las dos y media. Sitio los hermosos jardines de San Telmo, cedidos al efecto por el virtuoso y sabio prelado don Marcelo Spínola y Maestro. Los objetos expuestos a la venta no costarán más de una peseta; esto los más caros, y la entrada igual cantidad. Estamos seguros de que el noble y caritativo pueblo sevillano sentirá esta vez a hacer oblaón de la plata en beneficio de los necesitados, al par que a pasar un ratito muy distraído en tan hermosa tarde.

El ministro de Marina en Cadiz

Ayer, a las dos de la tarde, llegó a Cadiz en un remolcador el ministro de Marina señor Gomez Imaz. Esperaban al ministro en el muelle el alcalde accidental señor Gomez, don Joaquín del Cuvillo, don Angel Gomez y el personal de jefes y oficiales de la capitanía del puerto. Iban con el ministro el general Cámsra, general jefe de estado mayor del arsenal señor Guerra, y comandante del Peñayo señor Hediger. Del muelle dirigióse el ministro a casa de su hermana política la señora viuda de Gomez, pasando después a visitar al señor Abarzuza y a la familia del señor Cuvillo. En casa de la señora viuda de Gomez visitaron al ministro el general duque de Vajera, general de marina y director del observatorio señor conde de Villamar y varias otras distinguidas personas. Por último, dirigióse a la estación para el tren de las seis, acompañándole su sobrino don Angel Gomez y el director del observatorio señor conde de Villamar. A la estación llegaron para despedir al ministro el Sr. Real Tesoro, capitán de marina marqués u... y el Sr. Viesca, personal de la capitanía del puerto, Picardo (don A.), el señor MacPherson en representación de la sociedad del astillero, y otras personas. El hijo del señor Gomez Imaz está, afortunadamente, mejorado. El ministro marchó del Puerto en el tren correo de hoy, é irá a Sevilla solo para tomar el expreso de Madrid. Ha expresado su sentimiento por no poder presenciar el lanzamiento al agua del crucero Extremadura.

Ecce de la Armada

Hoy regresará a Cadiz, procedente de Megador, el asesorado Carlos V, después de haber dejado la embajada española que va cerca del sultán de Marruecos. —Se ha dispuesto por la superioridad que sean licenciadas las fuerzas de infantería de marina que resultan excedentes con motivo de los nuevos presupuestos. —En breve subirán al vaporero de Marruecos del arsenal de Cartagena, los torpederos Acbedo y Ordoñez, que han de limpiar y pintar sus fondos. —Ha sido nombrado subinspector de primera clase de Sanidad de la armada, don Angel Fernandez Caro, para acudir al 13.º Congreso de Medicina de París. —Ha sido nombrado auxiliar de la asesoría general del ministerio el teniente auditor de tercera don José Taria. —Idem contador del Gaceta, al contador de navío don Gabriel Manente. —Se ha concedido la residencia para San Fernando (Cadiz) y Madrid, al segundo médico don Luis Lopez.

Información militar

Se ha concedido el empleo de comandante al capitán de la zona de Osona don Leoncio Durán Rodríguez, y al del regimiento reserva de Huelva don Diego Morales Villa, el de capitán, al primer teniente don Fernando Moreno Reinos, y al de primer teniente a los segundos don Juan Breschelt Cárdenas y don Miguel Canelo Carrasco. —Ha sido desestimada la solicitud promovida por el vecino de Morón Manuel Marín Ramos, pidiendo autorización para reducir a su hijo José Marín Ramos del servicio militar. —Se ha concedido el empleo superior inmediato al oficial segundo de administración militar don Manuel Rodríguez Bosch.

TATTERSALL

17 de Abril Tendrá lugar en el Huerto de Mariana, de nueve de la mañana a una de la tarde y de tres a cinco. Se subastarán magníficos ejemplares de la raza caballar. El espectáculo es gratuito y por este motivo es de debida interés que lo sepan nuestros lectores, como tenemos el gusto de comunicárselo.

Exposición de plantas y flores

Adjudicación de premios Reunidos los señores que componen el jurado designado para la adjudicación de premios, a la hora señalada, formado por los señores don Miguel Villegán, don José Esquivias, don Rafael Iern y don Cayetano Sánchez Pineda, se procedió, después de detenida deliberación a la concesión de aquellos en la forma siguiente: SECCION PRIMERA Grupo primero: Premio 1.º—250 pesetas, concedido por el Ayuntamiento, a la colección más completa y numerosa de plantas de claveles. Le fué adjudicado a don Ramón Lopez Luna. Grupo segundo: Premio 2.º—250 pesetas, concedido por el Ayuntamiento, a la colección más completa y numerosa de plantas de rosales. Se le otorgó a don Leopoldo Garrido Ilianes. Grupo tercero: Premio 3.º—200 pesetas, concedido por el Ayuntamiento, a la colección más completa y numerosa de plantas de geráneos. Le fué concedido al mismo. Grupo cuarto: Premio 4.º—300 pesetas, concedido por el Ayuntamiento al lote de tres macetas, cuando menos, cuyas plantas sean más notables por su especie, forma de cultivo ó dificultades de la producción. Al mismo por sus ejemplares dragón, fénix, canariense, palma del campo y orocoida ceiba. SECCION SEGUNDA Grupo único: Premio 1.º—200 pesetas, concedido por el Ayuntamiento a la mejor combinación ó composición más artística de flores cortadas, sin determinación de clase, altura ni tamaño. No se adjudicó por no haber ejemplares que lo merecieran. Premio 2.º—100 pesetas, concedido por el Ayuntamiento a la mejor combinación ó composición después de la premiada con el premio primero. Se acordó proponer al Ayuntamiento la división en dos y otorgar los a los señores Garrido y Lopez. SECCION TERCERA Grupo único: Premio 1.º—400 pesetas, concedido por el Ayuntamiento al mejor trabajo de mosaico, ejecutado con plantas vivas. Al señor Garrido. Premio 2.º—100 pesetas, concedido por el Ayuntamiento al mejor trabajo del mismo grupo que el anterior y que no sea el premiado. Desierto.

En el expreso del martes llegarán a esta capital los señores Aguilera, exgobernador de Madrid; el conde de Garay y el exdirector de Gracia y Justicia, de Ultramar, señor Arino. Por la delegación de Hacienda se cita a don Manuel Delia Gomez, vecino de Osuna, para que el día 17 del corriente asista a la junta administrativa que se ha de celebrar en las oficinas de Hacienda. Mañana deberán comparecer ante la comisión mixta de reclutamiento los mozos del onpe de Carmona. El ministro de Marina regresó esta mañana del puerto de Santa María, donde, como nuestros lectores saben, tiene un hijo educándose en el colegio de San Luis Gonzaga. Por la noche ha salido para Madrid en el expreso, siendo despedido por todas las autoridades y gran número de amigos particulares y políticos. Por falta de espacio no publicamos nombres. En Arahal ha sido detenido por la benevolencia un sujeto de malos antecedentes, licenciado de presidio, llamado Mariano Gallego Marino, por haber maltratado despiadadamente a su mujer Isabel Saborido Rodríguez y a un hijo de ambos de diez años de edad. La oportuna intervención de la pareja de la guardia civil, evitó que el Gallego matara a su mujer ó hijo. Ya es seguro que el señor Dato vendrá en breve a Sevilla. Ha llegado a esta capital la marquesa de San Carlos. También se encuentra en Sevilla el marqués de Torre Hermosa. Por los vendedores municipales se han decomisado esta mañana 926 kilos de pescado en el mercado del Barranco. En el Perseo se han quemado dos cerdos atacados de triquina. De una fábrica de jabón situada en la villa de La Luisiana, robaron anoche un caballo y una mula de la propiedad de los señores Lamarque y Diaz, vecinos de Sevilla. Los ladrones tuvieron que romper la cadena que sujetaba una cancela para poder sacar las expresadas caballerías. La cantidad recaudada durante el día de hoy por la renta de aduanas, ascendió a 17.670.69 pesetas por impuestos se recaudaron 787. Total, 17.678.56 pesetas. De Hacienda Por la depositaria pagadora de esta delegación se han satisfecho hoy 47.511.87 pesetas, para atender a las diversas obligaciones del Estado en esta provincia. Madama Beaurals está para llegar a esta capital procedente de París, con un variado surtido de sombreros de señoras y niñas, a precios sumamente económicos. Estará a disposición de las señoras que la quieran honrar con sus favores en el Hotel de Francois. Las diarreas en niños y adultos, se curan con el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos. Lo mejor, lo más barato, lo insuperable para la curación, para fortalecer las gacías, para no sufrir jamás dolores de muelas, el Lígar del Polo de Oriva Farmacia de El Globo. Sin disputa alguna el mejor periódico de toros de los 5 céntimos, es El Tío JINDAMA, de Madrid. Señoras finas.—La aristocracia de la elegancia consiste en dos hieras de dientes blancos y sanos. Uñas labios sonrosados y una boca perfumada compendian la estética del rostro. Usad el Odol y seréis admiradas. Con el uso de la Theobromina fosfatada Logua, se sustituye ventajosamente el aceite de hígado de bacalao. De venta en todas las droguerías, farmacias y ultramarinos. Son dignos de verse y admirarse los dos seminales que presentará la Coehera Sevillana en la próxima Exposición de Graciaos, fuera de concurso y sin opción a premio. El ejemplar hispano-anglo-norfolk llamado Rumboso, es hijo del semental norfolk llamado Duc, del señor Garvey y pertenece a la ganadería del difunto marqués de la Gomera. Tiene cuatro años y 12 dedos, es castaño oscuro, inserto cortado. El semental español llamado Azufrano, es toro muy oscuro, y procede de la ganadería del señor don Joaquín Murve, antes de don Fausta. Tiene cinco años y 12 de alzada. Ambos saldrán en el Tattersall al tipo de 5.000 pesetas cada uno, a la alza. Véase en la cuarta plana el anuncio del nuevo aparato para afeitar. Se devuelve el dinero al comprador, si no le satisface el aparato. Se vende un coche Jardinería nuevo. Alifa, 15, dan razón. Opole Pérez y Compañía, farmacéuticos españoles. De la propia composición, propiedades y gusto, exactamente igual al Odol. Frasco con centogotas la octava parte mayor que éste a 2 pesetas. El que conozca Odol, oprime Opole y compare. «Santo Tomás, ver y creer.» Depósito Madrid, Capellanes, 1. Bilbao sus autores. Sevilla, farmacia de El Globo. Para muebles baratos, sólidos y baratos, Simón Marco, Tarifa, 8. Hemos visto el gran surtido en cefiros para comisas de caballero que ha recibido la Numaquia, Sierpes 63, y aseguramos no hay casa que presente igual colección. Preciosos y elegantes abanicos de todas clases, especialidad en los de crepón con recuerdos de Sevilla. M. Perez, Sierpes, 83. En placas, panderetas, guitarras palillos, pañuelos y otros recuerdos de Sevilla presenta el Bazar de la Campana grandes novedades. Es útil saberlo. La casa más acomodada vende en el almacén de papel, imprenta, artículos de escritorio y encuadernación de Francisco Alban, calle Cerrajería, esquina Sierpes, núms 29, 31 y 33. «Sevilla Postal», Empresa anunciadora Rápidas propagandas. Anuncios en todas las periódicos de España. Descuentos a los anunciantes. Jovellanos, 3.—Sevilla.—Teléfono, 103

Un pájaro de cuenta El agente de primera del cuerpo de orden público Manuel Rodríguez, ha prestado un buen servicio capturando a un individuo que dijo llamarse José Rosado Rodríguez, conocido por la policía como ratero y tomador de profesión. El inspector señor Igea, que venía trabajando para detenerlo, dispuso desde esta plaza de la Magdalena, consiguiendo, por fin, esta tarde el cabo Manuel Rodríguez detener al ratero. Este, se escapó al ser conducido al arresto civil, siendo alcanzado en la calle Murillo por los agentes. Se le ocuparon 1.010 pesetas en plata y billetes del Banco. Esta cantidad, por ciertos indicios que se tienen, se cree que procede de la suma robada con la cartara, en el tranvía del Parque, al exministro de Marina señor Pasquin. El este dato y los demás que existen se confirman, la detención del José Rosado Rodríguez será un buen servicio, por el que merecerán aplausos los que lo han llevado a cabo.

UNA DESGRACIA

Esta tarde, poco antes de cerrarse la Exposición de ganados, ocurrió en el huerto de Mariana un sensible accidente. Después de haber desfilado por delante del jurado y del público, los caballos premiados salieron a la pista dos yeguas de la propiedad del señor marqués de Paradas. Los lacayos que las conducían las hicieron dar dos vueltas por delante de la tribuna, disponiéndose después de retirarse a las cuadras. Al llegar a la valla que rodea la pista los animales se asustaron y saltaron violentamente la cerca, arrojando a un peón cambrero que estaba encargado de abrir y cerrar la estaca, para dejar paso a los caballos. El infeliz recibió un tremendo golpe en la cabeza, cayendo al suelo sin sentido. Los guardas municipales José Oranga y José Tejido y el agente de orden público Manuel Ramirez, que se encontraban próximos al sitio de la contienda, acudieron inmediatamente en socorro del lesionado, trasladándolo en brazos hasta la puerta de la Exposición. Allí el concejal señor P. z les cedió nuevamente el coche en que pasaba con su familia, y en él lo trasladaron a la casa de socorro de la plaza de la Constitución. Allí lo recogió el facultativo de guardia señor Reyero y el director de la casa de socorro señor Sanchez Pisjuan, auxiliados por el practicante señor Benco, aprendiéndose una herida contusa en la barba, fractura de la base del cráneo y congestión cerebral. Su estado era tan grave, que falleció a la hora próximamente de haber ingresado en el benéfico establecimiento. En éste se personó el juzgado de guardia, instruyendo las oportunas diligencias. El desgraciado se llamaba Blas Reyero Ferreira, tenía 76 años de edad y habitaba en la casa número 2 de la calle Santas Patronas.

NOTICIAS LOCALES

Temperatura media a la sombra, 22.º centígrados; máxima, 33.º; mínima 11.6; máxima al sol, 37.8. Presión barométrica: Máxima 762.7 milímetros; mínima, 761.9. Hoy se han recibido en el Gobierno civil las centenas de los agentes de orden público José P. Ba Valenzuela y José Muñoz Borrego. Dicho documento tiene fecha del 5 de los corrientes. Esta semana se encuentran de guardia nocturna el juzgado de instrucción del distrito de San Vicente, que lo componen el juez señor don Benito Navarro y Figueroa, que vive en la quinta de la Florida, el escribano don José M. de Chofana, Santa Ana, 23, y el oficial don José Becerra, con domicilio Chapinero número 8. Mañana deberán pasar la revista anual de clases pasivas ante el señor interventor de Hacienda los pensionistas comprendidos de la nómina de Montepío militar, cuyos apellidos comienzan por las letras M a la P. La Cámara agrícola celebrará junta general el día 17 del actual a una de la tarde en el local de la Sociedad Económica de Amigos del País, con objeto de proveer los cargos de la junta directiva que deben ser renovados, a saber: presidente y vicepresidente, vocales primero y quinto de la sección de agricultura, primero y tercero de la de ganadería y primero y tercero de la de industria.

En el expreso del martes llegarán a esta capital los señores Aguilera, exgobernador de Madrid; el conde de Garay y el exdirector de Gracia y Justicia, de Ultramar, señor Arino. Por la delegación de Hacienda se cita a don Manuel Delia Gomez, vecino de Osuna, para que el día 17 del corriente asista a la junta administrativa que se ha de celebrar en las oficinas de Hacienda. Mañana deberán comparecer ante la comisión mixta de reclutamiento los mozos del onpe de Carmona. El ministro de Marina regresó esta mañana del puerto de Santa María, donde, como nuestros lectores saben, tiene un hijo educándose en el colegio de San Luis Gonzaga. Por la noche ha salido para Madrid en el expreso, siendo despedido por todas las autoridades y gran número de amigos particulares y políticos. Por falta de espacio no publicamos nombres. En Arahal ha sido detenido por la benevolencia un sujeto de malos antecedentes, licenciado de presidio, llamado Mariano Gallego Marino, por haber maltratado despiadadamente a su mujer Isabel Saborido Rodríguez y a un hijo de ambos de diez años de edad. La oportuna intervención de la pareja de la guardia civil, evitó que el Gallego matara a su mujer ó hijo. Ya es seguro que el señor Dato vendrá en breve a Sevilla. Ha llegado a esta capital la marquesa de San Carlos. También se encuentra en Sevilla el marqués de Torre Hermosa. Por los vendedores municipales se han decomisado esta mañana 926 kilos de pescado en el mercado del Barranco. En el Perseo se han quemado dos cerdos atacados de triquina. De una fábrica de jabón situada en la villa de La Luisiana, robaron anoche un caballo y una mula de la propiedad de los señores Lamarque y Diaz, vecinos de Sevilla. Los ladrones tuvieron que romper la cadena que sujetaba una cancela para poder sacar las expresadas caballerías. La cantidad recaudada durante el día de hoy por la renta de aduanas, ascendió a 17.670.69 pesetas por impuestos se recaudaron 787. Total, 17.678.56 pesetas. De Hacienda Por la depositaria pagadora de esta delegación se han satisfecho hoy 47.511.87 pesetas, para atender a las diversas obligaciones del Estado en esta provincia. Madama Beaurals está para llegar a esta capital procedente de París, con un variado surtido de sombreros de señoras y niñas, a precios sumamente económicos. Estará a disposición de las señoras que la quieran honrar con sus favores en el Hotel de Francois. Las diarreas en niños y adultos, se curan con el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos. Lo mejor, lo más barato, lo insuperable para la curación, para fortalecer las gacías, para no sufrir jamás dolores de muelas, el Lígar del Polo de Oriva Farmacia de El Globo. Sin disputa alguna el mejor periódico de toros de los 5 céntimos, es El Tío JINDAMA, de Madrid. Señoras finas.—La aristocracia de la elegancia consiste en dos hieras de dientes blancos y sanos. Uñas labios sonrosados y una boca perfumada compendian la estética del rostro. Usad el Odol y seréis admiradas. Con el uso de la Theobromina fosfatada Logua, se sustituye ventajosamente el aceite de hígado de bacalao. De venta en todas las droguerías, farmacias y ultramarinos. Son dignos de verse y admirarse los dos seminales que presentará la Coehera Sevillana en la próxima Exposición de Graciaos, fuera de concurso y sin opción a premio. El ejemplar hispano-anglo-norfolk llamado Rumboso, es hijo del semental norfolk llamado Duc, del señor Garvey y pertenece a la ganadería del difunto marqués de la Gomera. Tiene cuatro años y 12 dedos, es castaño oscuro, inserto cortado. El semental español llamado Azufrano, es toro muy oscuro, y procede de la ganadería del señor don Joaquín Murve, antes de don Fausta. Tiene cinco años y 12 de alzada. Ambos saldrán en el Tattersall al tipo de 5.000 pesetas cada uno, a la alza. Véase en la cuarta plana el anuncio del nuevo aparato para afeitar. Se devuelve el dinero al comprador, si no le satisface el aparato. Se vende un coche Jardinería nuevo. Alifa, 15, dan razón. Opole Pérez y Compañía, farmacéuticos españoles. De la propia composición, propiedades y gusto, exactamente igual al Odol. Frasco con centogotas la octava parte mayor que éste a 2 pesetas. El que conozca Odol, oprime Opole y compare. «Santo Tomás, ver y creer.» Depósito Madrid, Capellanes, 1. Bilbao sus autores. Sevilla, farmacia de El Globo. Para muebles baratos, sólidos y baratos, Simón Marco, Tarifa, 8. Hemos visto el gran surtido en cefiros para comisas de caballero que ha recibido la Numaquia, Sierpes 63, y aseguramos no hay casa que presente igual colección. Preciosos y elegantes abanicos de todas clases, especialidad en los de crepón con recuerdos de Sevilla. M. Perez, Sierpes, 83. En placas, panderetas, guitarras palillos, pañuelos y otros recuerdos de Sevilla presenta el Bazar de la Campana grandes novedades. Es útil saberlo. La casa más acomodada vende en el almacén de papel, imprenta, artículos de escritorio y encuadernación de Francisco Alban, calle Cerrajería, esquina Sierpes, núms 29, 31 y 33. «Sevilla Postal», Empresa anunciadora Rápidas propagandas. Anuncios en todas las periódicos de España. Descuentos a los anunciantes. Jovellanos, 3.—Sevilla.—Teléfono, 103

En el expreso del martes llegarán a esta capital los señores Aguilera, exgobernador de Madrid; el conde de Garay y el exdirector de Gracia y Justicia, de Ultramar, señor Arino. Por la delegación de Hacienda se cita a don Manuel Delia Gomez, vecino de Osuna, para que el día 17 del corriente asista a la junta administrativa que se ha de celebrar en las oficinas de Hacienda. Mañana deberán comparecer ante la comisión mixta de reclutamiento los mozos del onpe de Carmona. El ministro de Marina regresó esta mañana del puerto de Santa María, donde, como nuestros lectores saben, tiene un hijo educándose en el colegio de San Luis Gonzaga. Por la noche ha salido para Madrid en el expreso, siendo despedido por todas las autoridades y gran número de amigos particulares y políticos. Por falta de espacio no publicamos nombres. En Arahal ha sido detenido por la benevolencia un sujeto de malos antecedentes, licenciado de presidio, llamado Mariano Gallego Marino, por haber maltratado despiadadamente a su mujer Isabel Saborido Rodríguez y a un hijo de ambos de diez años de edad. La oportuna intervención de la pareja de la guardia civil, evitó que el Gallego matara a su mujer ó hijo. Ya es seguro que el señor Dato vendrá en breve a Sevilla. Ha llegado a esta capital la marquesa de San Carlos. También se encuentra en Sevilla el marqués de Torre Hermosa. Por los vendedores municipales se han decomisado esta mañana 926 kilos de pescado en el mercado del Barranco. En el Perseo se han quemado dos cerdos atacados de triquina. De una fábrica de jabón situada en la villa de La Luisiana, robaron anoche un caballo y una mula de la propiedad de los señores Lamarque y Diaz, vecinos de Sevilla. Los ladrones tuvieron que romper la cadena que sujetaba una cancela para poder sacar las expresadas caballerías. La cantidad recaudada durante el día de hoy por la renta de aduanas, ascendió a 17.670.69 pesetas por impuestos se recaudaron 787. Total, 17.678.56 pesetas. De Hacienda Por la depositaria pagadora de esta delegación se han satisfecho hoy 47.511.87 pesetas, para atender a las diversas obligaciones del Estado en esta provincia. Madama Beaurals está para llegar a esta capital procedente de París, con un variado surtido de sombreros de señoras y niñas, a precios sumamente económicos. Estará a disposición de las señoras que la quieran honrar con sus favores en el Hotel de Francois. Las diarreas en niños y adultos, se curan con el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos. Lo mejor, lo más barato, lo insuperable para la curación, para fortalecer las gacías, para no sufrir jamás dolores de muelas, el Lígar del Polo de Oriva Farmacia de El Globo. Sin disputa alguna el mejor periódico de toros de los 5 céntimos, es El Tío JINDAMA, de Madrid. Señoras finas.—La aristocracia de la elegancia consiste en dos hieras de dientes blancos y sanos. Uñas labios sonrosados y una boca perfumada compendian la estética del rostro. Usad el Odol y seréis admiradas. Con el uso de la Theobromina fosfatada Logua, se sustituye ventajosamente el aceite de hígado de bacalao. De venta en todas las droguerías, farmacias y ultramarinos. Son dignos de verse y admirarse los dos seminales que presentará la Coehera Sevillana en la próxima Exposición de Graciaos, fuera de concurso y sin opción a premio. El ejemplar hispano-anglo-norfolk llamado Rumboso, es hijo del semental norfolk llamado Duc, del señor Garvey y pertenece a la ganadería del difunto marqués de la Gomera. Tiene cuatro años y 12 dedos, es castaño oscuro, inserto cortado. El semental español llamado Azufrano, es toro muy oscuro, y procede de la ganadería del señor don Joaquín Murve, antes de don Fausta. Tiene cinco años y 12 de alzada. Ambos saldrán en el Tattersall al tipo de 5.000 pesetas cada uno, a la alza. Véase en la cuarta plana el anuncio del nuevo aparato para afeitar. Se devuelve el dinero al comprador, si no le satisface el aparato. Se vende un coche Jardinería nuevo. Alifa, 15, dan razón. Opole Pérez y Compañía, farmacéuticos españoles. De la propia composición, propiedades y gusto, exactamente igual al Odol. Frasco con centogotas la octava parte mayor que éste a 2 pesetas. El que conozca Odol, oprime Opole y compare. «Santo Tomás, ver y creer.» Depósito Madrid, Capellanes, 1. Bilbao sus autores. Sevilla, farmacia de El Globo. Para muebles baratos, sólidos y baratos, Simón Marco, Tarifa, 8. Hemos visto el gran surtido en cefiros para comisas de caballero que ha recibido la Numaquia, Sierpes 63, y aseguramos no hay casa que presente igual colección. Preciosos y elegantes abanicos de todas clases, especialidad en los de crepón con recuerdos de Sevilla. M. Perez, Sierpes, 83. En placas, panderetas, guitarras palillos, pañuelos y otros recuerdos de Sevilla presenta el Bazar de la Campana grandes novedades. Es útil saberlo. La casa más acomodada vende en el almacén de papel, imprenta, artículos de escritorio y encuadernación de Francisco Alban, calle Cerrajería, esquina Sierpes, núms 29, 31 y 33. «Sevilla Postal», Empresa anunciadora Rápidas propagandas. Anuncios en todas las periódicos de España. Descuentos a los anunciantes. Jovellanos, 3.—Sevilla.—Teléfono, 103

SECCION SEGUNDA

En el expreso del martes llegarán a esta capital los señores Aguilera, exgobernador de Madrid; el conde de Garay y el exdirector de Gracia y Justicia, de Ultramar, señor Arino. Por la delegación de Hacienda se cita a don Manuel Delia Gomez, vecino de Osuna, para que el día 17 del corriente asista a la junta administrativa que se ha de celebrar en las oficinas de Hacienda. Mañana deberán comparecer ante la comisión mixta de reclutamiento los mozos del onpe de Carmona. El ministro de Marina regresó esta mañana del puerto de Santa María, donde, como nuestros lectores saben, tiene un hijo educándose en el colegio de San Luis Gonzaga. Por la noche ha salido para Madrid en el expreso, siendo despedido por todas las autoridades y gran número de amigos particulares y políticos. Por falta de espacio no publicamos nombres. En Arahal ha sido detenido por la benevolencia un sujeto de malos antecedentes, licenciado de presidio, llamado Mariano Gallego Marino, por haber maltratado despiadadamente a su mujer Isabel Saborido Rodríguez y a un hijo de ambos de diez años de edad. La oportuna intervención de la pareja de la guardia civil, evitó que el Gallego matara a su mujer ó hijo. Ya es seguro que el señor Dato vendrá en breve a Sevilla. Ha llegado a esta capital la marquesa de San Carlos. También se encuentra en Sevilla el marqués de Torre Hermosa. Por los vendedores municipales se han decomisado esta mañana 926 kilos de pescado en el mercado del Barranco. En el Perseo se han quemado dos cerdos atacados de triquina. De una fábrica de jabón situada en la villa de La Luisiana, robaron anoche un caballo y una mula de la propiedad de los señores Lamarque y Diaz, vecinos de Sevilla. Los ladrones tuvieron que romper la cadena que sujetaba una cancela para poder sacar las expresadas caballerías. La cantidad recaudada durante el día de hoy por la renta de aduanas, ascendió a 17.670.69 pesetas por impuestos se recaudaron 787. Total, 17.678.56 pesetas. De Hacienda Por la depositaria pagadora de esta delegación se han satisfecho hoy 47.511.87 pesetas, para atender a las diversas obligaciones del Estado en esta provincia. Madama Beaurals está para llegar a esta capital procedente de París, con un variado surtido de sombreros de señoras y niñas, a precios sumamente económicos. Estará a disposición de las señoras que la quieran honrar con sus favores en el Hotel de Francois. Las diarreas en niños y adultos, se curan con el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos. Lo mejor, lo más barato, lo insuperable para la curación, para fortalecer las gacías, para no sufrir jamás dolores de muelas, el Lígar del Polo de Oriva Farmacia de El Globo. Sin disputa alguna el mejor periódico de toros de los 5 céntimos, es El Tío JINDAMA, de Madrid. Señoras finas.—La aristocracia de la elegancia consiste en dos hieras de dientes blancos y sanos. Uñas labios sonrosados y una boca perfumada compendian la estética del rostro. Usad el Odol y seréis admiradas. Con el uso de la Theobromina fosfatada Logua, se sustituye ventajosamente el aceite de hígado de bacalao. De venta en todas las droguerías, farmacias y ultramarinos. Son dignos de verse y admirarse los dos seminales que presentará la Coehera Sevillana en la próxima Exposición de Graciaos, fuera de concurso y sin opción a premio. El ejemplar hispano-anglo-norfolk llamado Rumboso, es hijo del semental norfolk llamado Duc, del señor Garvey y pertenece a la ganadería del difunto marqués de la Gomera. Tiene cuatro años y 12 dedos, es castaño oscuro, inserto cortado. El semental español llamado Azufrano, es toro muy oscuro, y procede de la ganadería del señor don Joaquín Murve, antes de don Fausta. Tiene cinco años y 12 de alzada. Ambos saldrán en el Tattersall al tipo de 5.000 pesetas cada uno, a la alza. Véase en la cuarta plana el anuncio del nuevo aparato para afeitar. Se devuelve el dinero al comprador, si no le satisface el aparato. Se vende un coche Jardinería nuevo. Alifa, 15, dan razón. Opole Pérez y Compañía, farmacéuticos españoles. De la propia composición, propiedades y gusto, exactamente igual al Odol. Frasco con centogotas la octava parte mayor que éste a 2 pesetas. El que conozca Odol, oprime Opole y compare. «Santo Tomás, ver y creer.» Depósito Madrid, Capellanes, 1. Bilbao sus autores. Sevilla, farmacia de El Globo. Para muebles baratos, sólidos y baratos, Simón Marco, Tarifa, 8. Hemos visto el gran surtido en cefiros para comisas de caballero que ha recibido la Numaquia, Sierpes 63, y aseguramos no hay casa que presente igual colección. Preciosos y elegantes abanicos de todas clases, especialidad en los de crepón con recuerdos de Sevilla. M. Perez, Sierpes, 83. En placas, panderetas, guitarras palillos, pañuelos y otros recuerdos de Sevilla presenta el Bazar de la Campana grandes novedades. Es útil saberlo. La casa más acomodada vende en el almacén de papel, imprenta, artículos de escritorio y encuadernación de Francisco Alban, calle Cerrajería, esquina Sierpes, núms 29, 31 y 33. «Sevilla Postal», Empresa anunciadora Rápidas propagandas. Anuncios en todas las periódicos de España. Descuentos a los anunciantes. Jovellanos, 3.—Sevilla.—Teléfono, 103

SECCION TERCERA

En el expreso del martes llegarán a esta capital los señores Aguilera, exgobernador de Madrid; el conde de Garay y el exdirector de Gracia y Justicia, de Ultramar, señor Arino. Por la delegación de Hacienda se cita a don Manuel Delia Gomez, vecino de Osuna, para que el día 17 del corriente asista a la junta administrativa que se ha de celebrar en las oficinas de Hacienda. Mañana deberán comparecer ante la comisión mixta de reclutamiento los mozos del onpe de Carmona. El ministro de Marina regresó esta mañana del puerto de Santa María, donde, como nuestros lectores saben, tiene un hijo educándose en el colegio de San Luis Gonzaga. Por la noche ha salido para Madrid en el expreso, siendo despedido por todas las autoridades y gran número de amigos particulares y políticos. Por falta de espacio no publicamos nombres. En Arahal ha sido detenido por la benevolencia un sujeto de malos antecedentes, licenciado de presidio, llamado Mariano Gallego Marino, por haber maltratado despiadadamente a su mujer Isabel Saborido Rodríguez y a un hijo de ambos de diez años de edad. La oportuna intervención de la pareja de la guardia civil, evitó que el Gallego matara a su mujer ó hijo. Ya es seguro que el señor Dato vendrá en breve a Sevilla. Ha llegado a esta capital la marquesa de San Carlos. También se encuentra en Sevilla el marqués de Torre Hermosa. Por los vendedores municipales se han decomisado esta mañana 926 kilos de pescado en el mercado del Barranco. En el Perseo se han quemado dos cerdos atacados de triquina. De una fábrica de jabón situada en la villa de La Luisiana, robaron anoche un caballo y una mula de la propiedad de los señores Lamarque y Diaz, vecinos de Sevilla. Los ladrones tuvieron que romper la cadena que sujetaba una cancela para poder sacar las expresadas caballerías. La cantidad recaudada durante el día de hoy por la renta de aduanas, ascendió a 17.670.69 pesetas por impuestos se recaudaron 787. Total, 17.678.56 pesetas. De Hacienda Por la depositaria pagadora de esta delegación se han satisfecho hoy 47.511.87 pesetas, para atender a las diversas obligaciones del Estado en esta provincia. Madama Beaurals está para llegar a esta capital procedente de París, con un variado surtido de sombreros de señoras y niñas, a precios sumamente económicos. Estará a disposición de las señoras que la quieran honrar con sus favores en el Hotel de Francois. Las diarreas en niños y adultos, se curan con el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos. Lo mejor, lo más barato, lo insuperable para la curación, para fortalecer las gacías, para no sufrir jamás dolores de muelas, el Lígar del Polo de Oriva Farmacia de El Globo. Sin disputa alguna el mejor periódico de toros de los 5 céntimos, es El Tío JINDAMA, de Madrid. Señoras finas.—La aristocracia de la elegancia consiste en dos hieras de dientes blancos y sanos. Uñas labios sonrosados y una boca perfumada compendian la estética del rostro. Usad el Odol y seréis admiradas. Con el uso de la Theobromina fosfatada Logua, se sustituye ventajosamente el aceite de hígado de bacalao. De venta en todas las droguerías, farmacias y ultramarinos. Son dignos de verse y admirarse los dos seminales que presentará la Coehera Sevillana en la próxima Exposición de Graciaos, fuera de concurso y sin opción a premio. El ejemplar hispano-anglo-norfolk llamado Rumboso, es hijo del semental norfolk llamado Duc, del señor Garvey y pertenece a la ganadería del difunto marqués de la Gomera. Tiene cuatro años y 12 dedos, es castaño oscuro, inserto cortado. El semental español llamado Azufrano, es toro muy oscuro, y procede de la ganadería del señor don Joaquín Murve, antes de don Fausta. Tiene cinco años y 12 de alzada. Ambos saldrán en el Tattersall al tipo de 5.000 pesetas cada uno, a la alza. Véase en la cuarta plana el anuncio del nuevo aparato para afeitar. Se devuelve el dinero al comprador, si no le satisface el aparato. Se vende un coche Jardinería nuevo. Alifa, 15, dan razón. Opole Pérez y Compañía, farmacéuticos españoles. De la propia composición, propiedades y gusto, exactamente igual al Odol. Frasco con centogotas la octava parte mayor que éste a 2 pesetas. El que conozca Odol, oprime Opole y compare. «Santo Tomás, ver y creer.» Depósito Madrid, Capellanes, 1. Bilbao sus autores. Sevilla, farmacia de El Globo. Para muebles baratos, sólidos y baratos, Simón Marco, Tarifa, 8. Hemos visto el gran surtido en cefiros para comisas de caballero que ha recibido la Numaquia, Sierpes 63, y aseguramos no hay casa que presente igual colección. Preciosos y elegantes abanicos de todas clases, especialidad en los de crepón con recuerdos de Sevilla. M. Perez

# INVENTO HUMANITARIO FRENTO A LA VULVA TABERNERO

## Con este sencillo é ingenioso aparato se evitan en absoluto las múltiples desgracias y accidentes originados por los caballos desbocados

### Unicos depositarios: JOSÉ MARÍN Y COMPAÑIA, Universidad, 4, Droguería-Sevilla

### Con patente de invención en todas las naciones del mundo

#### CAZADORES



Los reputados fabricantes de las copetas finas de caza de Eibar-Victor Sarasa-bueta Cortaberrriay C., ofrecen sus armas á precios módicos y con cuantas garantías le exija el cazador. Especialidad en «Hammerless» y Rifles para caza mayor. Unica casa en España montada con los elementos necesarios y que cumple con el extranjero. Bastón escopeta sistema «Egokia», con patente de invención por veinte años. Se recomienda por sí misma.

#### BAZAR ESPAÑOL--TETUAN 39

Surtido completo en objetos de fantasía y arte para regalos.—Lámparas, faroles para coches, bastones, abanicos, perfumería francesa, inglesa y Norte Americana, y otra variedad de artículos. Tiene esta casa un surtido variadísimo en colchas bordadas en la China para camas. Francisco Ortiz.—Tetuan, 39.—Sevilla.—No se abre los domingos

de la constitución de la Sociedad, habiendo, sin embargo, adquirido el compromiso de ceder la mitad á los capitales andaluces que deseen interesarse en el negocio.

El pago de las acciones se hará, el 25 por 100 al hacerse la adjudicación y el resto cuando le acuerde el consejo de administración.

La misión de este Banco en la región andaluza, es desarrollar los elementos de riqueza que encierra la misma, además de los negocios de banca, préstamos y descuentos, propios de los establecimientos de crédito de esa índole.

Hacia tiempo que esta región privilegiada por la naturaleza, necesitaba de una entidad financiera potente, que prestara apoyo y protección á las nuevas industrias que pueden aquí crearse y desarrollarse, dando aliento á iniciativas saludables, hoy bastante decaídas en esta zona riquísima, por su suelo y sub-suelo, que solo esperan capitales extranjeros, que á la sombra de nuestra inacción, exportan nuestra riqueza á países extraños.

Mucho nos felicitamos de la creación del Banco de Andalucía, al que deseamos una vida próspera, como la que disfrutaron los Bancos de Asturias, de Gijón, de Santander y de Bilbao, y que sus éxitos se manifiesten pronto en esta región, como se sienten en aquellas cuya prosperidad en pocos años, asombra.

Los encargados de admitir porciones de acciones en esta capital, son los señores Mengs Hermanos, representantes de la Compañía Arrendataria de Tabacos, Pablos 2, quienes darán los informes que se les pidan.

#### En honor del señor Maura

**Almuerzo en el teatro Esclava**  
A la una de la tarde empezó el almuerzo que los gamacistas de Sevilla han organizado al señor Maura.

El lugar destinado para dicho acto ha sido la amplia sala de espectáculos del teatro Esclava, adornado convenientemente con plantas, flores y guirnaldas. El escenario, sitio destinado al público, viste convenientemente lleno por personas afiliadas á los partidos políticos de Sevilla.

En el momento del salón habíase colocado un cuadro de flores y en la siguiente inscripción: «Nuestro «A. Antonio Maura.»

La animación que hubo durante todo el almuerzo, suplió la deficiencia del servicio.

Al finalizar el banquete inició los discursos el señor Camilo (don C.)

El concejal gamacista dirigió sentido saludo á los señores Gamazo y Maura, jefes del único partido, que, á su juicio, condensaba las aspiraciones sentidas por el país.

Extendidas en entusiastas consideraciones sobre la misión que debe cumplir el partido, encomiando la conducta de los que lo dirigen.

Respecto al gamacismo, manifestó, que la característica que le separa de todas las demás agrupaciones políticas, es la de que los elementos que lo componen tienen un modo de vivir conocido, no perteneciendo por lo tanto, á esa plaga de vividores políticos que forman los desahuciados organismos que normalmente vienen turnando en el poder.

Ha nombre de los gamacistas del distrito de Morón, dirigió la palabra el señor Bohorquez, limitándose á brindar por los problemas del partido en que él milita.

El señor Llaón (don Emilio) dijo, que perteneciendo á la minoría gamacista de este Ayuntamiento, no podía permanecer en silencio, aunque poco había de decir, siquiera fuese por no privar á tan numerosa y distinguida representación del partido, del placer de oír á su indiscutible segundo jefe, patriota español, al cual dirige su más cariñoso saludo. Hizo extensiva su salutación al señor Gamazo y á la prensa en general.

Refiriéndose al discurso del señor Maura, que calificó de oración sublime de político hábil, y creyendo interpretaba la opinión de todos, dijo, que pues que las saludables enseñanzas que en su discurso se indicaron, lo que había que admirar en él fué la nota saliente del mismo, la franqueza y sinceridad con que reseñó valientemente los males presentes, indicando al mismo tiempo los remedios necesarios, sin golpes ora oros y de efectos, y sin halagar lisonjeras las pasiones.

Afirmó que la campaña política del señor Maura ha repercutido en toda España, y muy especialmente en Sevilla, una de las libertades y baluarte de la democracia, y que dicho momento se debe en gran parte á su jefe, el Sr. Maura, señor Rodríguez de la Borbolla, que ha sabido interpretar admi-

ramientos los deseos del pueblo, teniendo que luchar en el intrincado laberinto de la política local.

Terminó el orador pidiendo al señor Maura que taceo él como el jefe superior de todos, señor Gamazo, cuando la Corona, accediendo á los deseos de su país, lo llame al poder, se acuerden de Sevilla, donde tiene tan modestos como fieles amigos.

Como representante de la minoría gamacista en la Diputación provincial, saludó al señor Maura el distinguido abogado sevillano, señor García Guerra.

Recordando el discurso pronunciado por el señor Maura, y exhortándose de comentar, obra del pensador y del estadista, dijo, que en él hay mucho que estudiar y aprender, estando seguro de que labor tan delicada pasará á la historia de nuestra política nacional; siendo el punto de partida del actual movimiento regenerador y salvador que se viene notando en la opinión del país.

A continuación habló el representante de El Español, de Madrid, sufriendole en el uso de la palabra el señor Sánchez Guera.

El distinguido diputado por Cádiz (Gordoba), dijo, que solo obedeciendo mandatos superiores, se atreva á retardar el momento de oír la hermosa palabra del señor Maura.

En breve, pero chispeante y agudo brindis, manifestó su agradecimiento á Sevilla por la entusiasta acogida que les han dispensado, indicando que ya los conocía por la fama que han sabido captarse, luchando noble y francamente en las elecciones, ganadas unas gloriosamente y perdidas otras con no menos gloria.

Elogió especialmente al distinguido jefe del gamacismo en Sevilla, señor Rodríguez de la Borbolla, con el cual—dijo—es imposible no contar con un poderoso centro de energía y vitalidad, pues sabe apreciar lo que valen sus amigos y no ignora lo que cuesta adquirirlos, siendo al mismo tiempo un verdadero saliente de jefatura, no como otros que solo ven á sus amigos en el libro de cuentas.

Saludando á todos, especialmente á los representantes de los públicos, ofreció un cooperacion, para ómnino redondear un beneficio del país, seguros de que el día en que yo haya se veido á un sevillano, será el de mayo su liberación para mí.

Al levantarse á hablar el señor Borbolla es acogido con una salva de aplausos.

Coincide con las manifestaciones anteriormente hechas; dirige saludos cariñosos á sus superiores políticos, afirmando que Sevilla jamás olvidará á los que se han sacrificado por la patria, levantando la bandera de su regeneración.

Pone de relieve las fatigas con que el gamacismo cuenta en Sevilla, asegurando que nadie en ella confía para vivir con el apoyo del poder, pues en la oposición, como en el gobierno, siempre respaldará y defenderá la opinión pública, única fuente de vitalidad que los eleva.

Agradeciendo los favores que ha recibido, indicando que siempre está dispuesto al sacrificio por sus ideas y por sus amigos.

Saludó á una señora, distinguida y agraciada por las bondades que para él ha tenido.

Manifestó que el señor Gamazo es—en concepto suyo—el único hombre político que puede salvar al país, pidiendo á aquel que cuando quiera invocar algo que represente á España llame á Sevilla, que seguramente le responderá, pues es donde se sostiene con energía el baluarte de la libertad y de las ideas nobles.

Terminó esta serie de brindis con el del señor Maura.

En palabras elegantes y con frase gala y severa, manifestó el señor Maura el agradecimiento que eternamente guardará á los sevillanos, añadiendo que se declara insolvente, pues no puede responder á tantas muestras de simpatías como este hospitalario pueblo ha multiplicado sobre él.

Juzga una gran verdad, y una mentira al mismo tiempo, afirmar que el partido gamacista no busca el poder, pues teniendo á gala esta agrupación la defensa á toda costa del bien y de la felicidad de la patria, necesita para ello el gobierno, único medio y fuerza de servir á la nación.

Practicando todo lo que prometimos hemos pertenecido al poder.

Guardo en el corazón el gobierno se hizo incompatible con sus compromisos le abandonaron siempre; pero si consideramos el poder mero instrumento para satisfacer á la opinión pública, sirviendo al país.

Los que oyen sin creer que existan ideas nobles, serán los que no hayan sentido las ideas puras, torpemente, tal vez, pero

sinceramente, en mi discurso de anteañoche.

El que crea que la misión de los partidos políticos se reduce á conducir á una plaga de parásitos al placer del poder, ese no me habrá entendido.

Los partidos políticos deben ser las raíces que tomen la savia de la opinión y gobiernen conforme á ella.

Nosotros debemos estar silenciosos, no hablando nada, solo esperando á que se nos tienda la mano creyéndose único medio de salvación.

Del partido gamacista en Sevilla; de su origen y organización, nada diré, porque los hechos demuestran su valía.

Esto me congratula, porque yo opino que se trinita siempre que se cuenta con la voluntad nacional.

Después de otras consideraciones, que nos es imposible consignar por falta de espacio, concluyó dirigiendo entusiasta saludo á todos.

El señor Maura fué ovacionado largo tiempo por todos los presentes.

El señor D'Angelo leyó las adhesiones recibidas de las agrupaciones gamacistas de Barcelona, Málaga, Badajoz y Granada, y otras de importantes personalidades.

#### Los comensales

En la mesa presidencial tomaron asiento los señores Maura, teniendo á su derecha al señor Borbolla, á su izquierda al señor Camino y á uno y otro lado á los diputados de Cortes señores Sánchez Guerra, marqués de Ibarra, conde de Retamoso, Alonso Martínez, San Miguel y Gandara; los exdiputados señores marqués de Jerez, Quejana y Tirado; los diputados provinciales señores García Guerra, García Galindo, Fernandez Santa Cruz y Clavijo; los concejales señores Chiralt, Llach, Mallol, Mateos Gabaldón, Barthe, Isern, Camino (don C.), García Barredo, Algarín y Fernandez Palacios; los señores Maura (don Francisco y don Gabriel), Sorriguer, Peralta, D'Angelo, Hoyuela, Navarro (don A.), Moris, Pagés y Balboa, Bilbao, Perez Lopez, Hortal, Roldán, Sanmartín, Medina, Gonzalez (don A.), Vargas, Morán, Sandino, Montilla, Ralupia, Palacios (don Francisco), Lopez Rueda y Conrado Páez; un representante de cada distrito de la provincia, señores Moreno (don Canido), Aguilár (don Antonio), B-hurquez, Caro y Lázaro, Suarez, Gomez Ortiz y otros señores, entre ellos don José Fonoburda Bosch, concejal del ayuntamiento de Barcelona.

En las mesas centrales tomaban asiento los señores Gonzalez Parejo (don M. y don F.), Rabeago, Cosío y Rojas, Gonzalez Ruiz, Gomez Solano (don F. y don L.), Marcos, Diaz Torres, Blasco, Camino (don B. y don M.), Luca de Tena (don C. y don N.), Ruiz de F. ores, Romero Gutierrez, Mejias, Medina Ramos (don Miguel y don Manuel), Diaz Gavira, Perez de Guzman y Pickman, García Lopez, Segura, Fernandez Escritos, Castro Baaviera, Romero Ortega, Moreno Lopez, Vargas, Ortega, Illaga Romero, Garcia R. 29, Lopez (don J. J.), Tirado, Sobino, Rivas (don F.), Orrego Ferrer, Lopez Suarez, Bana y Atochutilla, Lopez Dolanquez, Berenguer, Rivas (don M.), Sarrido, Calzadilla, Sanchez Puya, Rodriguez (don V.), Urquiza, Hoyuela (don Ramón), Portales Perez Gonzalez.

Hurruve Perez (don Joaquin), Garcia Peralta, Fernandez Palacios (don L.), Aguilera, Gutierrez Garcia, Franconista (don L. y don J.), Fernandez de la Fuente (don J.), Murga (don A.), Puntelón Ortiz, Lara (don J.), Escobar, Padilla, Villavedon Rodas, Romero Cruz, Cantón (don J.), Santallola, Rojas, Guerra, Camarero, Pstrán, Martinez Madroñal, Escudero, Corbeto Gutierrez Diaz (don F.), Diaz Hidalgo, Martinez (don Miguel), Naves, Riquelme, Dominguez, Rojas, Meza, Laidnez Torres, Casado (don F.), Gonzalez (don Manuel), Verdute, Alonso (don Alfredo), Acosta, Rodriguez Palacios, Pis, Vasco, Cuonillas, Sanchez Vela, Jimenez (don Antonio), Cobian, Ordoñez (don Francisco), Perez (don Manuel), Castro Mallen, Andrade Alvarez, Corro Salado (don Alfonso), Jimenez (don Ramón), Cabrera, Pando Fortuna, Benitez (don Manuel), Hernandez Medina, Alvarez (don A.), Reyes Jimenez, Fernandez y Gonzalez, Rodriguez Guerrero, Japón Solano, Suarez (don Bernardo), Adame (don R.), Nuño Matamoros, Lopez (don Diego), Martinez Cuesta, Quintana (don José), Benitez (don Alejandro).

Ortiz Lombo (don Joaquin), Esina Martinez, Andrade (don Luis), Gonzalez de Meneses, La Rosa, Reboredo, Corbacho Romero, Martinez Molina, Arcos, Campos Redondo, Corbacho Ojeda, Gutierrez Cisterna, Gutierrez del Castillo, Cuenca Aceves, Olmedo Guerau, Lissen Fernandez, Velasco Villarán, Dios Sanchez, Artillo, La Rosa, Velascoquez, Moreno Castillo, Gomez, (don Bartolomé) Rivas (don Lázaro), Rull (don M. y don F.), Muro, Gonzalez, Gutierrez (don M. y don A.), Galeazo, Casado, Portillo, Queda, Carranza, Soñis (don Manuel de Jesús), Arias, Soñis Rivas, Gomez Acevedo, Cansino Mellado, Meza, Peña Herrera, Martín Alonso, Millet, Ramicos (don José), Vela, De Dios, Moudille (don Rafael), Silva (don Antonio), Meneban, Naranjo Montes, Vidal (don Agustín), del Bach, Ramón Villalón, Carmona (don Joaquin).

Calderón Pineda, Blasquez (don Adolfo), Leal, Muñoz, Florencio (don Alejandro), Calvo de León, Garcia Caspedes, Ambrosia, Zapata, Santalla, Gomez Oregón, y otros muchos que no recordamos.

Además, asistieron los representantes de la prensa madrileña señores Jordán, Carlos del Rio, Grefeja y Troyano y los de la de Sevilla señores Murga, Hernandez, Boto, Arenas y Ferrand.

#### PARA MAÑANA CONVERSACIONES POLITICAS DELANTE DE LA CRISIS

por MARTIN

#### Nuestros Telegramas

##### Agencia Mancheta

##### Muerte de un torero

Madrid 16, 12 madrugada. (Recibido con retraso).—Ayer falleció el matador de toros Tomás Parrondo (a) Mancheta, el cual había tomado la alternativa de marcos del malogrado Gallito en la plaza de toros de Barcelona, antes de marchar para América, en donde se le quebrantaron sus facultades mentales.

##### ¡O tempora...!

Madrid 16, 10 30 m.—Los revisteros tanrínos, juzgando la corrida de inauguración, coinciden en lamentarse del aburrimiento experimentado durante ella, evocando los buenos tiempos de Lagartijo y Frascuelo y doliéndose además de la retirada de Guerrita.

##### Un juicio importante

Madrid 16, 10 35 m.—La Revista General Internacional publica un artículo en el que expresa su creencia de que una vez realizado el empréstito, podría darse por terminada la misión del actual Gabinete.

Afirmas que un nuevo ministerio podría emprender la realización de grandes obras con las que favorecería la agricultura y se fortificarían las costas, mejorando además el material del ejército, pudiendo trazar el programa para nuevas construcciones en vales; llegando hasta la mayor edad del rey, en que dado el orden de la política, serán posibles nuevas coincidencias que traigan un programa de responsabilidad al poder.

##### Lo que dice la prensa

Madrid 16, 11 m.—El Imparcial publica un artículo de Mariano de Cavia ocupándose de la indiscreción de los periódicos que hablaron de la supuesta y absurda presentación de S. M. el rey en las corridas de toros.

Insinúa que haríale grande honor dejarse ver por primera vez oficialmente presidiendo la traslación de los gloriosos restos de Goya, Moratin, Valdés y Donoso Cortés.

El Liberal inserta un comunicado del marqués de Villavieja de Asturias, en el que se felicita de que la Asamblea de catedráticos haya reconocido la necesidad de librar á los estudiantes de libros de texto caros y malos.

Compañándose el mismo periódico en otro lugar de su número de hoy, de la guerra anglo-boer, dice que el imperialismo británico, malhumorado porque la campaña de África se prolonga demasiado, comenzó por atacar á los generales desde Londres, mandándoles reemplazar, y ahora se llama estúpidos á los jefes y oficiales. Así se viene á parar cuando la gloria militar se confunde con el pago de la soldada.

El Globo elogia el discurso pronunciado por M. Loubet al inaugurar la Exposición de París, y comenta coincide con tal certamen el Congreso Ibero-americano que se celebrará en Madrid. Ambas fiestas resultarán para nosotros de engrandecimiento, de gloria y de paz.

El País rechaza las afirmaciones que el señor Maura hizo en su discurso de Sevilla, cuando aseguró que los republicanos eran culpables de las pasadas catástrofes porque les precedieron. A esto dice el periódico republicano, que el señor Maura hubiera aconsejado á Sagasta de frente, se exponía á que le hubieran dicho que los gamacistas acompañaron al jefe de los liberales hasta bien entrada la guerra, separándose de sus filas por un motivo repugnante de familia.

Si en vez de aprovechar esta ocasión, lo hubiera hecho por el bien de la patria, entonces suya habría sido la gloria.

Recordando la campaña de los republicanos antes de la guerra abogando por una política de alianzas; que cuando la guerra pidieron un gobierno nacional, sin matices, que salvara la patria, y al terminar del siglo, solicitamos del pueblo arrastrado á los ministros por la Puerta del Sol, y expulsara de España á los firmantes del tratado de París.

Por tanto, es inexacto cuando ha dicho Maura. La única esperanza que queda á España—termina el periódico—es la restauración de la república.

En otro trabajo, El País afirma que el presidente del Consejo busca los reclamos en la prensa extranjera, inspirando los artículos que esta publica. Comenta uno del Journal des Debats, en que se califica á la Unión Nacional de partido republicano-observador. La habilidad está bien manifestada, pasando republicano el nuevo partido, los monárquicos harán incompatible aquel programa dentro del régimen actual. Ya lo saben, pues, Paraiso y Cesta. Solo les quedan dos caminos: ó la república ó la muerte.

##### Los prisioneros de Filipinas

Madrid 16, 1-20 t. (Urgente).—El obispo español en Manila ha expresado que ha llegado hoy á aquélla capital el vapor Venadas conduciendo los prisioneros libertos.

##### El Congreso Ibero-americano

Madrid 16, 1-40 t. (Urgente).—El presidente del Consejo de ministros, señor Silveira,

ha firmado un decreto, convocando para Noviembre en Madrid al Congreso Ibero-americano y concediéndole 40.000 pesetas de subvención.

Se autoriza á la junta directiva para que designe el día de la inauguración.

##### De Gracia y Justicia

Madrid 16, 1-45 t. (Urgente).—El ministro de Gracia y Justicia, señor conde de Toreanz, ha firmado una pequeña combinación de magistrados sobre la base de la amortización de la vacante de Granada.

##### No sabe nada

Madrid 16, 1-45 t. (Urgente).—Los periodistas que visitan al señor Silveira le han preguntado qué es lo que hay del sueldo publicado por La Correspondencia referente al encuentro ocurrido ayer entre dos personajes. El jefe del gobierno aseguró que no sabía nada, pues no salió de su casa por la tarde, y que ha preguntado á la reina y ésta le ha dicho que solo vio en el paseo al señor Villaverde, á quien acompañaba su señora é iban hacia la Casa de Campo. El señor Silveira continuó diciendo que se figuraba que algo más que eso sabrían los periodistas.

Algunos creen que se trata de un infundio, mientras que otros suponen que los que tuvieron la entrevista fueron los señores Zaldal y Tetuan.

##### La corrida de Madrid

Madrid 16, 7-... (Urgente).—El ganado de Maura, á pesar de su buena presentación, no ha respondido á la fama de la ganadería. Ha dado regular juego.

De los espadas, Luis Mazzantini ha tenido el santo de espaldas; Bomba trabajador y valiente, y Algabeño, si superior al principio, finalizó mal.

La plaza se ha visto llena.

##### Telegramas de provincias

##### Desórdenes en Gijón

Gijón 16, 10-40 m.—Siguen declarados en huelga 800 carreteros y peones de los muelles, huelga que cesará en cuanto se retiren las fuerzas de la benemérita. Continúa también la huelga de los obreros litógrafos.

##### Festejos en Murcia

Murcia 16, 10 45 m.—La verbena celebrada anoche estuvo muy concurrida, tocando en ella varias bandas de músicos.

En las calles principales y en los paseos hay instalados muchos focos eléctricos, que anoche lucieron brillantemente.

El público hizo verdadero derroche de serpantinas y fueron muy artísticos los fuegos artificiales.

##### Movimiento de buques

Cádiz 16, 5 t.—Procedente de Marruecos ha fundeado en esta capital el acorazado español Carlos V.

Ha zarpedado para Manila el trasatlántico Isla de Luzón, conduciendo á aquel archipiélago la correspondencia.

Adelantan los preparativos para el botamiento del crucero acorazado Extremadura.—Salida.

##### Telegramas del extranjero

##### En la Exposición

París 16.—La platea giratoria de la Exposición la visitaron ayer 40.000 personas.

Se ha inaugurado en el pabellón de España el «barrio gitano en la Edad Media, de Granada, obteniendo un éxito el canto y el baile flamenco. El entusiasmo del público fué grande.

Se calcula entraron por la puerta monumental 3.000 personas por minuto, sin ocurrir incidentes.

El presidente Loubet ha recibido multitud de telegramas de felicitación, incluso de Mao Kinley y del rey de Serria.

##### Inglases y boers

##### Fuga frustrada

Londres 16.—Has intentado fugarse de Santa Elena el coronel alemán Sehiel y tres boers de los llevados á aquélla isla en unión de Cronje; más capturados no lograron su intento.

##### Los tratan bien

Pretois 16.—Los oficiales ingleses prisioneros de los boers han firmado una protesta contra las suposiciones de la prensa que afirmó se les trataba mal. En la protesta afirman son objeto de muchas atenciones, y que hasta se ha ordenado que en exentos de derechos de aduanas los viveres, ropas y vinos que se les envían desde Inglaterra.

##### No tienen agua

Londres 16.—El estado de Bloemfontein se ha agravado á causa de la escasez de agua. Han prohibido á los vecinos el usarla hasta que no se surtan las tropas. La población queda muy disgustada, habiéndose agravado la situación.

##### Kumor favorable

Lenrés 16.—Comunican de Bloemfontein que han salido con dirección á Wepener numerosas fuerzas trenevallenses, con el objeto de reforzar á los boers que allí combaten.

En Londres ha corrido el rumor de que las fuerzas inglesas, al mando de Bravart, han derrotado completamente á los boers, cerca de Wepener. Todavía no se ha recibido la confirmación oficial de esta victoria.

##### LA MUERTA EN VIDA

Se vende encomendada á seis reales ejemplar, en la Administración de este periódico, calle de Alfonso XII, número 16

TRIBUNALES

Vista civil.—Se verificó la de un pleito del juzgado de Utrera, seguido por doña Dolores Sousa contra don Enrique Martínez sobre tercera de dominio, informando los letrados don Eduardo Sánchez Pizjuan y don Manuel Larraba Boquer.

la distinguida señorita doña María Belen Vergara y Lasaleta. —El domingo 23 y el martes 24 del corriente se jugarán en Jerez partidas de Polo, disputándose valiosos premios.

Colisión sangrienta

En Puebla de Cazalla riñó anteayer José Cavas Dominguez con dos sujetos, agrandando la cuestión hasta el extremo de que el Cavas se dirigió a su domicilio, saliendo al poco tiempo provisto de una escopeta, con la que hizo un disparo a sus contendientes, viéndolo la bala a herir en el brazo izquierdo a una joven de 18 años de edad llamada Antonia Copete Soto.

Terrible asesinato

Hoy se han recibido en esta capital más noticias del crimen ejecutado en Navas de la Concepción en las primeras horas de la mañana del Viernes Santo. A dichas horas recorría las calles de la población la cofradía de Nuestro Padre Jesús.

Diario taurino

El gobierno francés ha concedido al fin autorización a una sociedad francesa para que se verifiquen corridas de toros de muerte durante la Exposición. La plaza de toros se construirá en Montmorency y las corridas se verificarán los jueves y domingos.

Noticias regionales

Ha tomado el hábito de novicia en el convento de la Compañía de María, de Jerez,

que se trataba de un crimen, comenzó a practicar activas diligencias auxiliado de los guardias Juan Antonio de San Juan y Rafael Gadea García, las que dieron por resultado la captura, en un café de aquella localidad del presunto asesino Francisco Jurado García, ocupándole la navaja con que causó la herida al Molero.

Los sucesos de hoy

Hurto.—Esta tarde, le fué robado en el edificio de San Pablo el reloj a un anciano, que transitaba por uno de los corredores. Un machaco que se apercibió del hurto, salió inmediatamente en persecución del ratero, que al verse alcanzado trató de defenderse arrojando al suelo finalmente el reloj, onando vió que era inútil toda resistencia.

Muerte repentina.—En la calle Trajano falleció esta tarde a las tres repentinamente, una mujer que transitaba por la expresada vía. Dos agentes de orden público quedaron en la calle custodiando al cadáver hasta la llegada del juzgado de instrucción del distrito, que se presentó al poco tiempo, instruyendo las oportunas diligencias.

Tomadores detenidos.—El inspector de policía señor Clemen detuvo esta mañana en la plaza de la Encarnación a un individuo llamado Jacinto Rodríguez Arias, natural de Looza, por ser tomador de profesión y ordenarlo acompañado en varios de los delitos últimamente cometidos en esta capital.

Un robo.—En la casa número 4 de la calle Valderamos se ha cometido hoy al medio día un escandaloso robo. Viven en dicha casa el matrimonio Angel Aloalá y Rosario García y la madre de esta.

Ignórase quienes sean los autores de este robo.

CURIOSIDADES

Una gran mesa Para las grandes comidas que se han de celebrar en el Eufase durante la Exposición, ha terminado Mr. Aubé, autor del monumento erigido a Gambetta en la plaza del Carrousel, un centro de mesa magnífico, de plata maciza y cristal de roca.

Este grupo, muy artístico y que tiene verdadera animación y vida, aparece aclamado desde las dos orillas, por el Asia, representada por una japonesa sobre un elefante; Europa, personificada por una amazona, vestida a la última moda; América, por un piel roja, con el pie colocado sobre un bisonte, y África, por un árabe, acostado sobre un camello.

Un donativo del barón Rothschild Ha quedado abierto al público en el British Museum, de Londres, el salón llamado Waddesdon Bequest Room, destinado antes a antigüedades romanas y hoy a las valiosísimas colecciones de objetos del renacimiento donadas al Museo, en 1898, por el difunto barón de Rothschild.

Boletín comercial Matadero Reses cortadas en el día de hoy, 8 toros, 1 bueys, 10 vacas, 3 novillos, 5 atrosos, 5 ceras, 54 corderos, 7 terneros, 63 carneros, 8 machos, 20 ovejas, 3 osbras, Precios para el entrador: Toros, bueys y vacas de 140 a 160; novillos, atrosos ceras y corderos de 150 a 165; terneros de 190 a 225 carneros, machos, ovejas y osbras de 120 a 125.

Matadero de cerdos Existencia anterior 64 Entrados en este día 89. Han salido: Para el consumo 76, De tránsito 1. Quedan para el inmediato día 31. Precio por pesetas de 155 a 160.

Existencia anterior, 000. Entradas hoy, 1900 arrobas nuevo. Precio: Nuevo de 41 a 42.

Table with columns: CLASES, Precios reales, Medida ó peso. Lists various goods like Atrecho rebasa, Alipste, Altramuzos, etc.

Sección religiosa PANOS DE MAÑANA San Aniceto papa, San Roberto y la beata María Ana de Jesús, virgen.

Sección de espectáculos TEATRO SAN FERNANDO.—Compañía de ópera. A las ocho y media.—Macon.

Funciones para mañana TEATRO SAN FERNANDO.—Compañía de ópera. El barbero de Sevilla.—A las ocho y media.

Avisos oficiales Orden de la plaza del día 16 de Abril de 1904 Servicio para el 17.

San José, Gran Panadería y Pastelería. Casa especial para la elaboración de pan de Viena. Panes superiores Catalán, Francés, Italiano, Madrileño y de Sevilla de la mejor calidad.

EL BARBERO EN CASA Safety Razor, para afeitarse, puede ser barbero de sí mismo. Este aparato, por su sencillez y fácil manejo, no necesita práctica para su uso.

MATIAS LOPEZ MADRID-ESCORIAL Especialidad en bombones de chocolate con cremas finísimas, caramels suizos, fondant y dulces varios.

SALON BETTINI Sierpes, 19 Gran surtido de fonógrafos de todos modelos desde 70 ptas. en adelante y material de todas clases.

IMPOTENCIA DEBILIDAD Y EXCITACION NERVIOSA, NEURASTENIA, ANEMIA, etc. Este aparato "Safety Bazor", va en un elegante estuche de metal, siendo su precio pesetas 6.

Amueblado. En calle O'Connell se, pisos ó casa, arriendo un habitadísimo, tienen un ático por meses ó trimestre, todas las habitaciones. En el número 42 de la misma dan razón.

NO MAS VELLO POLVOS COSMÉTICOS. EL VELLO Y EL VELLO MATA LA RAZ. BORRELL, Hnos., Asalto, 52, Barcelona.

VINO DE KOLA COMPUESTO DE PINEDO PILDORAS MOUSSETTE Neuralgias Jaqueca Ciática. CLIN Y COMAR - PARIS EN TODAS LAS FARMACIAS

Amueblado. Se arrienda un piso con todas comodidades. Dan razón Santa Clara, 17.

CHOCOLATES Y CAFES DE LA COMPAÑIA COLONIAL TAPIOCA, TES 50 RECOMPENSAS INDUSTRIALES DEPOSITO GENERAL CALLE MAYOR 18 Y 20 MADRID

Traducciones. Se vende una caldera de vapor, tubular, fuerza de 14 caballos, horizontal, completa, horizontal. Una máquina y caldera verticales, completa, fuerza de cuatro caballos usada.